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持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

4 佐藤　孝義

について

国のコロナ対応のための財政支出増による町への影響

只見駅前賑わい創出事業と役場庁舎、道の駅、

3 中野　大德 米価下落について

5 齋藤　邦夫
町勢進展の基盤となる集落づくりについて

高齢者の生活環境の改善について

集落座談会の効果と検証について

2 山岸　国夫

5 菅家　忠 目指すべき公共交通のあり方について

１２月１６日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

6 鈴木　好行 指定管理施設の現状と課題について

4 酒井　右一 人口減少が進む町の最優先課題について

1 三瓶　良一

河川流水占用料のダム所在地への交付制度の実現

中心市街地の整備について

原油価格高騰に対する支援策について

米価下落に対する支援策について

3 小沼　信孝 ＪＲ只見線全線再開通後の観光振興策等について

木材産業の復活による森林整備について

2 矢沢　明伸 水環境の保全と上下水道の整備、維持管理について

１２月１５日（水）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

1 酒井　正吉郎
公共施設の存続と来年度に向けた最優先事業について

町政を問う！！ 一般質問一覧


